
 
１ 総合体育大会・発表会に向けて 

野球部部長 

僕たちは県総体で初戦突破を目標に練習に励んでいます。僕たちは他校との合同チームなので、毎日

の練習で一緒にプレーすることはできませんが、みんなで集まった時に成長した姿を見せられるように

必死に努力しています。総体に向けて一歩ずつ、一戦必勝で勝ち進みたいと思います。 

 

サッカー部部長 

僕たちサッカー部は、県大会出場を目指して頑張ってきました。新人戦や春大会では、悔しい結果に

終わってしまいました。昨年度も県大会目標を達成できなかったので、昨年度の分まで僕たちは自分た

ちの力を信じ、最後まで諦めずに戦っていい結果を残したいと思います。 

 

陸上競技部（男子）部長 

僕たち陸上競技部は一人一人が総体で全力を発揮できるように、冬季のシーズンオフから日々努力

を重ねてここまでやってきました。陸上競技には多くの種目がありますが、中でも 4×100Mリレー

では標準記録の突破と市総体 5位以内を達成しないと千葉市からは県総体に出ることができません。

この条件を突破し、男女ともに県総体での入賞を目指したいと思います。また、個人種目でも自己ベ

ストの更新や県大会出場を目指して頑張ります。 

陸上競技部（女子）部長 

私たちはこの 3年間、ものすごい量と質の練習を行ってきました。仲間がいたからこそ、あのきつ

いメニューを乗り越えることができたのだと改めて思います。市総体では、今までお弁当の準備を朝

早くからしてくれるなど多くの場面で支えてくれ、競技場でも応援してくれた保護者に恩返しの気持

ちを持ち、後悔しないように全力で挑みたいと思います。一人でも多くの自己ベスト達成と県大会へ

の出場を目指しているので、応援よろしくお願いします。 

バスケットボール部（男子）部長 

男子バスケットボール部は県大会出場を目標に日頃の厳しい練習を乗り越えて頑張ってきました。

新人戦、春の大会では悔しい思いをしています。総体は３年生最後であり、集大成としてこれまで頑

張ってきた自分たちの力を信じて戦います。実力を存分に発揮し悔いの残らない結果で終われるよう

にしたいです。 

バスケットボール部（女子）部長 

女子バスケットボール部の総体に向けての目標は県大会出場です。毎回ベスト１６から先に進めて

いないので、3年生最後の大会で良い結果を残したいです。そのために毎週ミーティングを開いて練

習、試合の質を高めています。日常生活では礼儀を大切にしています。誰にでも自分から挨拶をする

よう部員全員で心がけています。 

バレーボール部（男子）部長 

僕たち男子バレーボール部は、県大会出場を目標に日々の練習をこつこつ頑張ってきました。春の

大会や新人戦では、納得のいく結果が残らず悔しい思いをしました。総体では、今まで頑張ってきた

自分たちの力を存分に発揮し、悔いの残らないような結果で終わりたいです。またここまで支えてく

れた保護者の方にも感謝をしたいです。 

バレーボール部（女子）部長 

私たち女子バレーボール部は総体でベスト 16に入ることを目標としています。アリーナでの練習

でも、グラウンドでの練習でも、１つ１つの練習に精いっぱい取り組んできました。残り少ない練習

時間をチームでよりいっそう団結し、悔いの残らない総体にしたいです。 

 

バドミントン部（男子）部長 

僕たち男子バドミントン部は，３年間切磋琢磨し練習に励んできました。楽しかったことも辛かった

こともたくさんありました。仲間とともに過ごした日々は大切な思い出です。大会当日は自分たちの力

を十分に発揮し、勝利をつかみたいです。これまでの努力を信じ、悔いの残らないように全力で挑みま

す。 
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バドミントン部（女子）部長 

私たち女子バドミントン部は、３年間１人も欠けずに１３人で活動してきました。初めは、全然うま

く打てなかったけど、コーチや顧問の先生や仲間のおかげで、お互いの技術力を高め合い、県大会に出

場できるようになりました。土日のきつい練習を積み重ねた結果を本番で発揮できるようにしたいです。

目標に向かって、精一杯頑張ります。 

卓球部（男子）部長 

僕たち男子卓球部は一人一人の力が大きくなくても皆で一致団結したときの力はどの学校よりも大

きいので、その力を生かし団体戦で千葉市 1位を目指し頑張りたいです。そして、個人戦では、最後の

自分の力で戦う試合なので、約２年間半頑張って練習してきた成果を出し、それぞれの納得のいくよう

な結果で終わってほしいです。 

卓球部（女子）部長 

私たちは今までたくさんの練習をしてきました。普段の平日練では後輩に教えつつ、自分たちでどう

したら良いのか考えて練習しました。他校と練習することで、練習の成果を発揮するいい機会でした。

総体で今までの練習の成果を発揮し、優勝を目指して、チーム一丸となって、頑張っていきたいです。 

吹奏楽部部長 

私たち吹奏楽部は、今年度はコンクールのＣ部門に出場することになりました。今までの２年間とは

異なり、会場での発表ではありませんが、全力で練習に取り組んで、悔いの残らないように演奏したい

です。そして、８月には引退コンサートを行うので、そのときに向けて今までで一番の演奏ができるよ

うに頑張ります。  

演劇部部長 

演劇部は７月２５日（火）に南部青少年センターで、中学校演劇部夏季発表会に参加します。部員一

丸となって、昨年を超える良い舞台を作り上げたいです。そのためにも毎日の練習を積み重ねながら、

金賞を目指していきたいです。最後は笑顔で終われるように頑張ります。多くの皆さんの応援よろしく

お願いします。 
美術部部長 

私たちは中学校最後の記念作品作りとして、粘土を成形して、キーホルダーを制作することにしまし

た。それぞれの想いを込めて作品を完成させていきたいと思います。粘土は絵では表現できない立体で

すが、360度どこから見ても表現が楽しめる物を作成していきたいです。 

 

２ 修学旅行を終えて                   3学年代表生徒 

修学旅行、お疲れ様でした。私は最後に全体で動く修学旅行を成功させることができて良かったです。

更に団体での行動はいかに大事かということや、先を見越して行動することの大切さ等、多くのことを

学ぶことができました。次いで修学旅行が終わった後、行く前と比べ、皆さんが団体行動や時間をさら

に意識して動いているように私は見えます。しかし、修学旅行に行った後だけ意識して、時間が過ぎて

しまい、気が緩んでしまったら意味がありません。これからも修学旅行で学んだ数々のことを継続させ、

最高学年として恥じない行動を心がけましょう。 

 

３ 定期テストを終えて                         1学年代表生徒 

初めての定期テストを終えて、一番大変だったのは、勉強の時間を取ることです。勉強の仕方や量が

分からない中、部活動と両立させることはとても大変でした。でも、分からないところを友達に教えて

もらったり、逆に教えたりして、自分たちなりにテスト勉強を頑張りました。次のテストでは、前回足

りなかったと感じている勉強時間を増やし、自信を持ってテストを受けられるよう、努力したいです。 

 

４ 夏休みに向けて                            2学年代表生徒 

私の今年の夏休みの楽しみは旅行です。そして、旅行で特に楽しみにしているのが、旅行先の特産物

を食べることです。メロンや出来立ての牛乳、海鮮丼など、多くのおいしい食べ物があるので何を食べ

ようか迷いつつも、想像を膨らませています。グルメ旅をしつつもいくつか観光地にも行くので、多く

の発見や出会いがあるかもしれないとだんだん近づいてくる夏休みを楽しみにしています。皆さんも夏

休みに発見や出会いを計画してみてはいかがでしょうか。 

 

～給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ～                         
 ７月２５日（火）は、給食費及び学校徴収金の第 2期振替日、８月２５日（金）は第３期振替日です。

振替日前日までに必要な金額をご用意ください。引き落としができない場合は、それぞれ翌月１５日に

再振替を行います。 


